

## 絵のリレー ～国際交流～

金沢市立犀川小学校 有馬佳子

6年生59名が7月の初めに図画工作の授業として、4時間かけて取り組みました。この6年生はこれまで、コンピュータで簡単な絵は描いたことはありますが、図工の授業としては初めての体験です。今回は、1つだけ条件提示をしました。それは、つなげたい人の絵の一部をどこか必ず使ってみようということです。これは、発想力を鍛えるの学習としては、効果があると考えました。絵を加工するために使ったソフトは Adobe Photoshop Elements です。このソフトも初めて出会ったものですが、さすが現代っ子、けっこうスイスイ使いこなしていました。出来上がった作品は、手のこんだものから、短時間で仕上げたものまで様々でしたが、夢中になって描いていました。子どもたちが一番喜んだものは、絵がネット上の絵につながって画面上にあらわれた時でした。1つつながるとまた次の絵を探して描いていました。今回国際交流といいながら、あまり意識させられなかったことが残念です。一番見事だったのは、500人で作り上げた絵そのものですね。全体を見ているとほんと素晴らしい！

